



**Musée Holocauste Montréal
Montreal Holocaust Museum**

**DÉCLARATION DU MUSÉE SUR L'INCIDENT ANTISÉMITE
AU TEMPLE EMANU-EL-BETH SHOLOM**

Lundi 17 février 2025 - Durant la dernière fin de semaine, une autre synagogue de Montréal a été la cible de graffitis antisémites. Cette fois, une croix gammée a été dessinée sur le mur du Temple Emanu-El-Beth Sholom.

Rabbi Lisa Grushcow, grand Rabbin du Temple Emanu-El-Beth Sholom et fidèle soutien de notre Musée, a exhorté l'ensemble des Montréalais à s'informer, à se rapprocher de leurs amis juifs, à s'exprimer et à faire preuve de solidarité.

Dans sa déclaration, elle a encouragé les concitoyens à : « Visitez le musée de l'Holocauste pour comprendre l'importance des mots et des symboles et découvrez que l'histoire de la haine remonte à des millénaires. »

Aujourd'hui, nous renouvelons son appel et encourageons les personnes de tous âges et de tous horizons à se renseigner sur l'histoire de l'antisémitisme, sur les dangers de la haine et sur l'importance de la solidarité face à ce nouvel acte haineux contre la communauté juive de Montréal.

**MUSEUM STATEMENT ON ANTISEMITIC INCIDENT AT
TEMPLE EMANU-EL-BETH SHOLOM**

Monday, February 17, 2025 - Over the weekend, another Montreal synagogue was vandalized with antisemitic graffiti. This time, a swastika was spray-painted on Temple Emanu-El-Beth Sholom.

Temple's Chief Rabbi and dear friend of our Museum, Rabbi Lisa Grushcow called on Montrealers to **check in with their Jewish friends, educate themselves, speak up, and show up.**

She urged in a statement: "Go to your local Holocaust museum to really understand why words and symbols matter – and then learn how this history of hate goes back for millennia."

Today, we echo her invitation and encourage people of all ages and backgrounds to learn about the history of antisemitism, the dangers of unchecked hate, and the importance of solidarity in the face of yet another hateful act against Montreal's Jewish community.